

# Wir danken herzlich

und sind überwältigt und getragen von der grossen  
Anteilnahme, die wir beim Abschiednehmen von

## Clara Gut

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die uns ihr Mitgefühl in Worten und persönlichen Briefen zeigten, welches die tiefe Verbundenheit mit unserer Mutter wiederspiegelte.

Herzlich danken wir Frau Pfarrerin Dorothea Fulda-Bordt für die schöne und stimmige Umsetzung der Trauerfeier.

Wir danken für die Geldspenden zugunsten der Heilpädagogischen Schule.

Es ist tröstend zu wissen, dass Claire viele gute Spuren hinterlässt und in vielen Herzen in schöner Erinnerung weiterleben wird.

Humlikon, im Februar 2022

Die Trauerfamilie